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産 業 建 設 委 員 会 

  開 催 日：平成26年9月1日(月) 

開催時間：13時13分～13時28分 

開催場所：第3委員会室     

 

【委 員】布施委員長、牛尾昭副委員長 

串﨑委員、飛野委員、笹田委員、西田委員、牛尾博美委員 

【委員外】 

【議 長】 

【執行部】中村産業経済部長、田村産業経済部次長、下垣都市建設部長、河野都市建設部次

長 

【事務局】小川書記 

 議 題 

１．所管事務調査について 
 

 

 

 

 

２．委員会の審査日程等について 

 (1) 審査日程・場所 

    9月11日(木）午前10時から 全員協議会室 

 (2) 予定議第 

    ① 議案第67号 工事請負契約の締結について（（仮称）旭統合小学校校舎建設に

伴う建築主体工事） 

    ② 議案第70号 市道路線の廃止について（小国25号線） 

    ③ 議案第71号 市道路線の認定について（浜田554号線外） 

    ④ 陳情審査（浜田市ツーリズム協議会に対する理解と体制支援に関する陳情） 

    ⑤ 執行部報告事項 

    ⑥ 所管事務調査 

 

 

  ３．その他 

(1) 執行部報告事項について 

 

議   長 副議長 局  長 次  長 係  長 係 合   議 

       

このとおり作成しましたので報告します。 
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【議事の経過】 

〔 13 時 13 分 開議 〕 

 

布施委員長    少し時間早いですが、やりますのでお願いします。ただいま出席委員は

7名で定足数に達しております。ただちに本日の委員会を開催いたします。

では早速ですがレジュメに従って進めていきますのでお願いします。 

 

１．所管事務調査について 

布施委員長    議題1について。所管事務調査事項についてですが、9月11日木曜日に開

催予定の当委員会において所管事務調査事項があれば、準備当の都合も

あるのであらかじめ決めておきたいと思います。委員の皆さんから資料

提出を求めたいもの、あるいは何か執行部に説明を求めたい調査事項が

あれば、申し出ていただきたいと思いますが、ありますか。笹田委員。 

笹田委員  今回議案というか、30万円挙がっているのですが、萩・石見空港の件

で、前の調査会でも質問したと思いますが、なかなか搭乗人数が増えて

行かないということで、今回浜田市がこのような形で支援されるという

ことで議案が挙がっているのですが、他に、全体でしかけを作っていか

ないとなかなか搭乗人数も上がっていかないということで、他市はどう

いった支援をやっているか。益田しかり萩しかり、浜田市だけでは難し

いと思っています。その辺の状況が分かれば教えていただきたいなと。 

布施委員長  執行部、準備を。 

産業経済部長  はい分かりました。 

牛尾昭副委員長  鳥取県が一番進んでいるから、部長。 

産業経済部長  はい。 

牛尾博美委員  それ、アクセス数なんかも含めて。 

産業経済部長  そうです。 

布施委員長  その他ありますか。副委員長。 

牛尾昭副委員長  瀬戸ヶ島検討委員会が2回終わったようですが、全部で5回らしいです

が、色々聞くのに、何も言えない委員が半数近くいると。会の中に。会

議になってないのではないかという話も実は伝え聞いているので。今回

のお魚センターの関係で言えば、瀬戸ヶ島に繋がるような支援をしてい

くのだというような説明があったのですが、そういうことから非常に心

配しているので、途中経過でしょうがどのようになっているのかなとい

う経過を、ぜひお知らせ願いたいと思います。 

産業経済部長  分かりました。プロジェクト推進室と協議させてください。 

牛尾昭副委員長  はい。 

布施委員長  その他ありませんか。追加ですか、笹田委員。 

笹田委員  先ほどの続きですが、もちろん途中経過も必要なのですが、今後の見

通しも一緒に言ってもらえたらなと。 

産業経済部長  はい。 

布施委員長  他は無いですか。 

 ( ｢なし｣という声あり ) 

  執行部からも別にはないですね。 

産業経済部長  これ、うちの方からは…。 

布施委員長  笹田委員の件については、大きな項目は他市の支援の現状と、今後の
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見通し。牛尾昭副委員長の方は、瀬戸ヶ島の2回終わっての経過報告です。 

産業経済部長  プロジェクトの状況ですね。 

布施委員長  お願いしたいと思います。では、他にないようですので、所管事務調

査事項については終了します。 

 

２．委員会の審査日程等について 

 (1) 審査日程・場所 

   9月11日(木）午前10時から 全員協議会室  

 (2) 予定議第 

   ① 議案第67号 工事請負契約の締結について（（仮称）旭統合小学校校舎建設

に伴う建築主体工事） 

   ② 議案第70号 市道路線の廃止について（小国25号線） 

   ③ 議案第71号 市道路線の認定について（浜田554号線外） 

   ④ 陳情審査（浜田市ツーリズム協議会に対する理解と体制支援に関する陳情） 

    ⑤ 執行部報告事項 

    ⑥ 所管事務調査 

布施委員長  議題2についてです。まず審査日程と場所ですが、9月11日(木)午前10

時から、全員協議会室で開催します。予定議題はレジュメに載せてます

ように、まず付託案件として市長提出の議案3件の審査を行い、続いて先

ほどの全協で付託された陳情の審査、それから執行部報告事項と所管事

務調査の順で進めたいと思います。 

  委員、並びに執行部の皆さん、こうした順で進めるということでご確

認いただきたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

 （ 「はい」という声あり ） 

  それでは11日はこのような順で進めることに決定いたしました。 

牛尾昭副委員長  委員長。 

布施委員長  副委員長。 

牛尾昭副委員長  陳情審査なのですが、できれば西田委員もツーリングメンバーと知っ

ていますが、去年の会長さん、小川泰昭さんは森林組合の組合長に就任

されたことでもあるので、参考人招致というのはできないのかな。 

小川次長  できます。 

牛尾昭副委員長  ね。来てもらって、実情をちょっとうかがいたい。相手のご都合もあ

るとは思いますが。ぜひ参考人招致をさせていただき、ちょっと話を聞

かせてもらえればなと思うのですが、いかがでしょうか。 

布施委員長  他の委員さんはどうでしょうか。当事者の西田さんはなかなか答えに

くいとは思いますが。 

牛尾昭副委員長  相手の都合があるわけだけど。もし都合が良ければね。例えば10時か

らＯＫだよということになれば、10時から先にその部分だけをさせても

らってというのもあると思うだろうし。ペーパーだけではなくて来ても

らって話を聞かせてもらう方が良いのではないかなという気がするので

すがね。 

牛尾博美委員  良いことだと思います。できれば。 

布施委員長  他の委員さんはどうでしょうか。要請して、相手の都合もあることで

すので、それを見て、もしできれば来ていただいて事前に意見を聞くと。

そうなると10時からというのがちょっと早まる可能性もあるということ



4 

ですか。 

小川次長  1番でやってしまって。陳情の趣旨説明ということで。 

牛尾昭副委員長  趣旨だけを聞くということか。 

小川次長  どちらにしても予定議題の一つなので、陳情審査は。その関連で、こ

れを最初にやるということです。 

牛尾博美委員  開会前に。 

小川次長  いえ、陳情審査なので、会の中で。 

布施委員長  そういう内容で。 

小川次長  もし不可能であれば西田さんから説明ということで了解をもらってお

いて。 

牛尾昭副委員長  西田さんからでも良いし、例えば他に適当な人が。会長さんが私は出

られないけど副会長さんを送るからということとか。 

西田委員  では、もし小川会長が都合が悪ければ、準ずる人でまた。副会長なり

事務局なりに来てもらって。 

牛尾昭副委員長  しばらく、所管委員会の参考人招致というのはやってないのです。前

は時々やっていました。是非そういう話を、身近な問題なのでうかがわ

せてもらえればなと思います。 

西田委員  私から連絡とって良いでしょうか。 

布施委員長  では西田委員、メンバーですが連絡の方また。 

西田委員  10時までに来てくださいということで。 

布施委員長  そうですね。はい。一番目にそういうことで、陳情が出ている件につ

いての意見を。 

西田委員  なるべく私以外に説明していただくように。一応趣旨説明を。 

布施委員長  お願いします。 

西田委員  はい分かりました。 

布施委員長  そのように進めていきたいと思います。その他ないですか。 

 ( ｢なし｣という声あり ) 

 

 ３．その他 

   (1) 執行部報告事項について 

  それでは、その他を議題とします。(1)の件ですが11日の委員会で執行

部から何か報告事項はありますか。現時点で何かあればお願いします。

中村部長。 

産業経済部長  産業経済部からですが、若者・シニアに対しての塾の関係です。名称

は今から決めますが、浜田を元気にするための創業塾、これは仮称です

が、それについて説明をさせていただきたい。 

  あと何点かありますが、まずゆうひパーク浜田。2億貸して返済中です

が、これまでの経過。今の状況。これについては50％以下の出資なので

議会への報告義務はありませんが、年に1回はきちんと報告するというこ

とにさせていただいていますので、今度の産業建設委員会で報告させて

いただき、最後の全協で議員皆さまに報告させていただきたいと考えて

います。 

  それと水産振興課からですが、漁業別水揚げ状況の8月までの分が出て

いますので、それを報告させていただきたい。 

  もう1点。ＢＢ大鍋フェスティバル2014の概況について委員会で報告さ
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せていただきたい。 

都市建設部  都市建設部は6月の時も報告させてもらいましたが、災害復旧事業の発

注状況についてです。 

産業経済部長  それともう1点ですが、地域プロジェクト推進室が瀬戸ヶ島埋立地の活

用基本方針ということで、業務の委託予定業者を決められたということ

で、コンサルについてということで、これが決まりましたという報告を

させていただきたいということをうかがっています。それで先ほどの、

牛尾副委員長さんの瀬戸ヶ島プロジェクトの2回が終わってどうだったか

という状況ですが、これを、執行部報告事項の方が早いのですがこれが

先に出ますので、いま所管事務調査でうかがったのですが、地域プロジ

ェクト推進室が最後に来られますので、その時にこの報告に併せてやっ

ていただいてもよろしいでしょうか。ちょっと相談なのですが。 

布施委員長  地域プロジェクトの方が来るということで、コンサルも決まったとい

うことで、併せて。私は良いと思います。 

牛尾昭副委員長  良いと思います。ただ、コンサルの経歴。今までどんな所でどういう

コンサルをおやりになっていたかというのを併せて示して欲しいです。

この人が決まったからなというだけではなくて、どういう実績をお持ち

かという。 

産業経済部長  はい分かりました。その時に恐らく質疑応答になると思いますので、

先ほどの所管事務調査に言った、委員会2回が終わった状況についても併

せてこの中で報告させていただくということで。 

小川次長  そうすると6番に言われた瀬戸ヶ島の報告は、執行部報告事項にせずに、

所管事務調査の中で一発でやってしまった方が…。 

産業経済部長  いわゆる、コンサルが決まりましたというのは報告する。別々にする

ならするで良いけど。コンサルが決まったといって、その経歴とか何と

かというのはプロジェクトの報告ということで。 

布施委員長  考え方として、牛尾昭副委員長が言ったのは、全5回を予定している委

員会のうち2回が終わったと。その内容の経過措置と、色んな意見が出て

いるのだろうけど、半数の委員が言えないような状態があるし、どうな

んだろうかという意味合いと、コンサルタントはまた違う意味合いのこ

とだから、分けてやっても良いかな…。 

牛尾昭副委員長  案件が分かれるようなら分けてやった方が良いんじゃない。 

産業経済部長  分かりました。 

布施委員長  調査と報告事項。 

産業経済部長  はい、かしこまりました。 

小川次長  それでは委員長、順番を。執行部報告事項をやって、2点目に瀬戸ヶ島

の状況報告、報告事項が終わったら、引き続いてコンサルタントの件を

…すみません、先に執行部報告事項が来るので、瀬戸ヶ島のコンサルの

報告を一番最後にしておいて、先ほどの萩・石見と瀬戸ヶ島の件は順番

をひっくり返して、先に瀬戸ヶ島をやってもらって、地域プロジェクト

はそこで終わって帰ってもらうという形にしましょう。 

産業経済部長  はい分かりました。ではそのように。 

布施委員長  よろしくお願いします。その他ありませんか。牛尾昭副委員長。 

牛尾昭副委員長  今年は当初で、お魚まつりをやるのだというような話を聞いていたの

だが、全然いま影も形も見えないのだけど、どうなっているのだろうか。 
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産業経済部長  お魚センター。 

牛尾昭副委員長  お魚まつりをやると当初で言っていたじゃない。 

産業経済部長  ええ、はい。そういったことは今、順次検討しております。 

牛尾昭副委員長  いや、だけど、例えばＢＢは11月3日でしょう。 

産業経済部長  11月3日です。 

牛尾昭副委員長  そうしたら、その前後になるかもしれないけど、所管委員会の9月議会

で…今年度の事業なので、どうなっているのかというのが9月議会で報告

があってもおかしくないと思うのだけど。報告できないような状況があ

るなら、それはそれで正直に言ってくださいよ。 

産業経済部長  はい、あの…。 

牛尾昭副委員長  心配しているのですよ。やるやるという話があったから、どうなった

のかなと。良いことなので。 

産業経済部長  はい、分かりました。 

笹田委員  今回の補正でも出てたでしょう。他で何かイベントするといって。 

牛尾昭副委員長  ちょっとあれと絡むかどうか分からないけど、ただその辺も説明が無

かったので。予算は予算で聞けば良いと思うのだけど。逆に心配してい

るのだ。本当になさるのかなと思って。 

産業経済部長  お魚センターについてはもうちょっと抜本的に今、考えていかないと。 

牛尾昭副委員長  お魚センターお魚まつりをやるのではなくて、魚商を中心としてお魚

まつりをするようなニュアンスの話を、3月議会で僕ら聞いているじゃな

い。 

産業経済部長  はい分かりました。では今の状況を…。 

牛尾昭副委員長  半年経っておりますから。 

産業経済部長  はい。 

牛尾昭副委員長  今年が終わるよ。 

布施委員長  他の委員さんからありますか。ないですか。 

 ( ｢なし｣という声あり ) 

  では、今こういった内容ですが、その他に連絡事項的なものはないで

しょうか。良いですか。 

 ( ｢なし｣という声あり ) 

  では、ないようですので、以上で本日の産業建設委員会を終了いたし

ます。 

 

 

〔 13 時 28 分 閉議 〕 

 

 

 

浜田市議会委員会条例第65条の規定により、ここに産業建設委員会記録を作成する。 

 

産業建設委員長  布 施 賢 司  


